

Schnuppertag im Rahmen des Germeringer Ferienprogramms (08.08.2016)

Am ersten Ferienprogrammtag war eigentlich ideales Schießwetter: nicht so heiß dass nur Baden angesagt gewesen wäre und auch nicht so "greislich", dass man keinen Fuß vor die Tür setzen möchte.

Entsprechend viele Interessenten haben sich dann auch am Schießstand eingefunden (11 (i.W: elf!), so viele waren es schon lange nicht mehr, wenn es überhaupt schon mal so viele waren.

Infolgedessen hatten a) die Betreuer alle Hände voll zu tun und b) mussten wegen akutem Waffen- bzw. Sportgerätemangel Wartezeiten in Kauf genommen werden.

Auch Verpflegung in Form von Grillwürstln mit Zubehör musste noch nachgekauft werden (zum Glück haben am Samstag ja viele Geschäfte inzwischen auch nachmittags noch auf).

Das abschließende Preisschießen konnte dann auch noch gut und einigermaßen erfolgreich (durch das andrangbedingte verkürzte Training waren die Ergebnisse nicht bei allen Teilnehmern ganz nach Wunsch oder Erwartung ausgefallen) über die Bühne gebracht werden.

Alle, die nicht richtig zum Zug kamen und/oder Lust verspüren, es nochmal bzw. auch einmal zu versuchen, haben am 10.9.2016 um 14:00Uhr nochmals Gelegenheit dazu.

